

Guénange

Passage de témoin au FC Guénange

09/01/2017 à 05:00Vu 16 fois



De gauche à droite MM. Belkacem, Bagnasco, Reutenauer, Lambinet et Riah Photo RL



« Merci à l'ancien comité et bonne chance pour le nouveau ! » Cette phrase résume à elle seule l'ambiance de l'assemblée générale extraordinaire du Football Club de Guénange du 6 janvier. En effet, le président sortant Jean-Robert Claude et son équipe, ont passé la main.

Le projet sportif

Le nouveau président, Nicolas Reutenauer, a présenté le projet sportif, qui se décompose en deux points principaux. Tout d'abord, l'accent doit être mis sur les catégories de jeunes et les féminines, en termes d'encadrement et de recrutement.

Ensuite, l'objectif est de faire monter les deux équipes seniors respectivement en première et troisième division. Cette ambition est réaliste puisque les deux équipes ont terminé champions d'automne de leur groupe respectif.

Le nouveau comité

Voici la composition du nouveau comité : président : Nicolas Reutenauer ; vice-président : Frederic Lambinet ; trésorier : Rachid Riah ; secrétaire : Christophe Bagnasco.

Parmi les assesseurs figurent Laurent Keller, Jérémy De Biase, Samir Laïeb et Evelyne Poulain.

L'adjoint aux sports, Smaïl Belkacem, a souhaité bonne chance au comité et une rigueur dans la gestion du club.